

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. JETZT!

SPD



ZUSAMMEN MEHR ERREICHEN.

Sebastian
RICHTER

**Ihr Kandidat aus
Ihrem Wahlkreis.**

Ahlen: Besser. Machen. Jetzt!

Wahlkreis 07 - Sekundarschule links

Sebastian RICHTER: Ihr Partner im Wahlkreis.

Liebe Bürgerinnen und Bürger hier im Wahlkreis 07, seit 2014 bin ich Euer Ansprechpartner der SPD vor Ort hier im Wahlkreis am Wahllokal Sekundarschule (links). In der Zeit bin ich mehrfach mit Euch durch den Stadtteil gegangen und wir haben viel erreicht.

Der Umbau der Jahnwiese und das "Stehen lassen" der historischen Eintrittsanlage geht hierauf zurück. Bei der Ansiedlung des Edeka's und der Entwicklung der Sekundarschule waren wir am Ball, haben mit der Verwaltung Pläne und Überlegungen erörtert.

Aufgrund meiner Initiative mit Eltern und Anwohnern der Marienschule wurde der Spielplatz an der Ecke Schlüting/Sedanstraße reaktiviert und nicht bebaut.

Wir haben aber auch noch einige offene Punkte:

Die Unterführung an der Sekundarschule, zu wenige Spielplätze vor Ort, der Umbau der Spilbrinkstraße und einige mehr. Am 13. September ist wieder Wahl.

Gern vertrete ich weiter Eure Interessen hier vor Ort. Sprecht mich gerne an: richter@spd-ahlen.de

WER ICH BIN - KURZ VORGESTELLT:

- **39 Jahre, verheiratet, 3 Kinder**
- **Rechtsanwalt und Notar**
- **Stadtverbandsvorsitzender der Ahlener SPD**
- **Vorsitzender des Forum gegen Armut e.V.**
- **Langjährig in der Kommunalpolitik tätig**
- **aktiver Handballer**

Sebastian RICHTER: BESSER für den Wahlkreis.



Ich setze mich seit Jahren für Erhalt und Ausweitung unserer Spielplätze ein.

Zumindest eine Schließung des Spielplatzes an der Schlüttingstr. / Sedanstraße konnte vorerst verhindert werden. Wir brauchen hier dennoch mehr Spielplätze!

Mit Spaziergängen im Wahlkreis haben wir die Planungen der Jahnwiese begleitet. Im Wahlkreis tut sich nun etwas. Auch die weiteren Entwicklungen an der Gesamtschule und der Bodelschwingschule und den Ausbau Spilbrinkstr. werde ich mit Ihnen im aktiven Dialog begleiten.



In der letzten Wahlperiode haben Bürgerspaziergänge durch den Wahlkreis und Versammlungen mit den handelnden Personen der Verwaltung stattgefunden. Das plane ich auch fortan, damit wir die Entwicklung unseres Stadtteiles weiter aktiv begleiten können.



Sebastian RICHTER: BESSER für den Wahlkreis.



Wie kann es sein, dass in Ahlen als Stadt mit über 50.000 Einwohnern kein "Rund-um-die-Uhr"-Dienst für Apotheken besteht?

Zugang zu Medikamenten muss gewährleistet sein in Ahlen. Zu jeder Zeit und an jedem Tag. Meint die SPD. Das meine auch ich!

Unser Stadtteil muss auch wieder verstärkt in den Fokus der Stadtplaner im Rathaus gerückt werden.

Fast ausschließlich alle der stadtplanerischen Projekte werden in den Süden oder Osten vergeben. Auch hier bei uns besteht Bedarf an weiteren Entwicklungen.



Mir liegt die Sozialpolitik sehr am Herzen. Fast mein ganzes Leben lang bin ich bereits sozial engagiert. Von Beginn an auch beim Forum gegen Armut, was sich zu einem Eckpfeiler in der sozialen Arbeit Ahlens entwickelt hat. Seit einigen Jahren bin ich Vorsitzender.



Versprochen - GEHALTEN! Bilanz der Wahlperiode 2014 - 2020:

Als Vorsitzender der Ahlener SPD sind Ihre Interessen bei mir in erster politischer Reihe vertreten. Nicht nur in den Gremien: Ich sehe mich auch vor Ort genau um und weiß so, was besser werden muss. Ich höre Ihnen im Gespräch zu und weiß, was Ihnen wichtig ist.

Seit 2014 hat die SPD viele Versprechen umgesetzt:

Berliner Park modernisiert. Neuer Marktplatz mitsamt WLAN. Das Schullandheim in Winterberg bleibt. Die Bäder sind attraktiver. Der Haushalt ist ausgeglichen und die Gewerbesteuer wurde dabei nicht erhöht!

Einige Erfolge der SPD für Sie seit 2014:

- 1** Endlich eine zweite Gesamtschule in Ahlen für mehr Bildungsgerechtigkeit.
- 2** Schuldnerberatung: Aufstockung der Kapazitäten für mehr Hilfe, wo sie nötig ist.
- 3** Neuer Fördertopf für bürgerschaftliches Engagement in und für ganz Ahlen.



Den Wahlkreis mit der SPD BESSER machen - JETZT!

Der Norden braucht weiter Geldautomaten. Wir dürfen die Banken nicht weiter frei abbauen lassen. Ich achte darauf.

Unsere Straßenschilder müssen wieder sauber und lesbar werden, Bushalte aktuell sein und Werbetafeln stets befüllt.

Für die Langst wünschen wir uns einen Friedwald sowie mehr Aktivsportgeräte und öffentliche Sanitäreinrichtungen.

Die innenstädtischen Bereiche brauchen mehr Spielplätze und stärkere stadtentwicklungspolitische Betrachtung.

An der Gesamtschule/Sekundarschule muss zudem die Unterführung Adenauer-Ring besser gestaltet werden.

Dies macht die SPD im Wahlkreis BESSER:

- 1** Weiterhin EC-Geldautomaten im Norden und einen Apothekennotdienst jederzeit in Ahlen.
- 2** Saubere und lesbare Straßenschilder, "richtige" Schilder an Bushaltes und befüllte Werbetafeln.
- 3** Mehr Spielplätze im innerstädtischen Bereich und stärkerer Fokus dazu in der Stadtplanung.

Dies wird die SPD für AHLEN JETZT konkret BESSER machen:

Wir befinden uns wahrlich in besonderen Zeiten.

Corona dominiert unser Leben in allen Facetten. Zur Zeit kann niemand sagen, was dies für uns alle in der Familie, am Arbeitsplatz, im sozialen Leben und auch finanziell oder gesundheitlich bedeuten wird.

Auch politisch nicht. Der Handlungsspielraum im städtischen Haushalt kann sich massiv verändern. Niemand kann bereits heute die Folgen beziffern.

Was auch immer passiert: Wir sind uns als SPD Ahlen sicher, die richtigen Lösungen nur im gemeinsamen Dialog mit Ihnen zu finden. Dafür sind wir da - dafür brauchen wir Sie. Am 13. September und danach!

In den letzten Jahren haben wir gezeigt: Es geht. Mit dem Motto "Ahlen gemeinsam neu denken" haben wir in mehreren Veranstaltungen mit allen die kamen im gemeinsamen Dialog darüber gesprochen, was in Ahlen verändert werden muss. Die in diesem Dialog gemeinsam entwickelten Lösungen stellen das neue Wahlprogramm der SPD von Ahlenern für Ahlen dar.

Dafür bitten wir Sie am 13. Sep. um Ihre Stimme.

Wie wir AHLEN BESSER machen - JETZT:

- **Wir schaffen mehr bezahlbaren Wohnraum**
- **Wir setzen uns für einen Friedwald in Ahlen ein**
- **Wir kämpfen für ein Naherholungsgebiet auf und an der Zechenhalde inkl. attraktivem See**
- **Wir statten unsere Schulen besser aus - Digitale Endgeräte für alle Schülerinnen und Schüler**
- **Wir fordern Bankautomaten in allen Stadtteilen**
- **und eine geöffnete Apotheke rund um die Uhr**

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. ETZT!

SPD



**AM 13. SEP. WÄHLEN KOMMEN.
FÜR EIN BESSERES AHLEN.**

Machen wir AHLEN zusammen BESSER - JETZT!
Am 13. September - mit Ihrer starken Stimme für die SPD.

Für Hermann HUERKAMP als Ahlens neuer Bürgermeister.
Für Sebastian RICHTER als Ihr starker Partner im Rat

Herausgeber: SPD Stadtverband Ahlen, Sebastian Richter, Roonstr. 1, 59229
Ahlen, Bildnachweis: SPD Stadtverband Ahlen (8), Wolfgang Immig, Beckum (2);
Druck: Creativ Media GmbH & Co. KG, Wilhelmstr. 50a, 59269 Beckum